

La patria está de duelo

Señor Director:

A los destacadísimos hombres de letras vinculados al INBA señalados por don Gonzalo Rojas-May en su carta de ayer, se suma la figura de Jorge Millas (1917-1982), uno de los grandes filósofos de nuestra historia y denunciante de las falaces máscaras ideológicas de la violencia (como la desplegada por los apoderados del interno y sus autoridades al tergiversar los hechos delictuales). Efectivamente, la patria está de duelo.

NICOLÁS ABURTO LEAL

Egresado Derecho Universidad de Chile